

2学期スタートです！！充実の時間を創造しよう！！

夏休みも残り少なくなった8月22日、校長先生のご尽力により、秋田朝日放送の永井華子アナウンサーにお越しいただきました。この日は、2名の参加でしたが、予定時間を越えて発声から原稿作成まで個別に丁寧に教えていただくことができました。参加した2名にとっては何ものにも代えがたい貴重な時間となったと思います。また、高校時代の取り組みなども気さくに教えていただきました。ありがとうございました。これからのご活躍を祈念するとともに、機会がありましたらぜひお立ち寄りください。



そして、いよいよ9月、2学期のスタートです。受験生にとっては“勝負”の時、しっかりとチャレンジして欲しいと願います。始業式では1学期終業式で予定していた分も含めて表彰伝達が行われました。また、講堂が工事中のため、体育館での実施となりました。そして体育大会、裏方として司会進行から運営まで関わっていきました。今年は天気の都合で、予行が中止となり、ぶっつけ本番の体育大会となりました。しかし、さすがに明高生、スムーズに元気良く体育大会をやり切りました。



シルバーウィーク、秋の5連休が終わると、モーリー高校関係の行事が続きます。今年はオーストラリアのモーリー高校から14名がやって来ました。楽しく実りある交流ができればと思います。放送部では、歓迎会や送別会の運営・司会進行などに関わっていきました。



